

## Berkunjung ke Markas Kodim Cilacap Siswa BIAS Dibekali Wasbang

Totong Setiyadi - [JATENG.INDONESIASATU.ID](http://JATENG.INDONESIASATU.ID)

Dec 16, 2021 - 16:24



Cilacap - Pagi pagi, Markas Kodim 0703 Cilacap kedatangan puluhan siswa siswi PAUD BIAS (Bina Anak Soleh) Cilacap dalam rangka mengenal lebih dekat terkait pangkalan militer Kodim guna meningkatkan nilai nilai nasionalisme dan kecintaan tanah air sejak dini.

Kedatangan rombongan siswa siswi Paud BIAS Cilacap bersama para guru pendamping diterima Bintara Staf Personel Kodim 0703 Cilacap Serka Wahyu

Anggoro Putro dan Serda Masruhin di halaman Makodim, Jln. Jenderal Sudirman, No.D-1 Cilacap, Kamis (16/12/2021).

Dalam kesempatan yang sangat baik itu, siswa siswi Paud BIAS dikenalkan dengan pangkalan Kodim 0703 Cilacap mulai dari setiap bangunan Makodim, Kantor Piket sampai Kantor Staf Staf dan juga diperlihatkan alatista yang ada, termasuk berbagai jenis kendaraan yang sering dipakai untuk operasional sehari hari.

Bagi siswa siswi Paud tentunya ini menjadi satu kebanggaan tersendiri bisa melihat langsung markas TNI dari dekat dan bisa berinteraksi dengan para anggota TNI Kodim Cilacap dengan seragam lorengnya seperti apa yang mereka cita citakan.

Guna membangun nilai nilai nasionalisme dan cinta tanah air sejak usia dini, para siswa siswi Paud Bias mendapat pembekalan wawasan kebangsaan (Wasbang) oleh pemateri Serka Wahyu Anggoro Putro bertempat di Aula Satya Kartika Kodim.



Yang menarik, cara penyampaian wasbang kepada anak usia dini tentunya berbeda dengan siswa sekolah atau masyarakat umum lainnya, karena dalam penyampainya harus dengan cara yang humoris, menarik dan diselingi menyanyi dan bermain dengan suasana yang ceria sehingga apa yang disampaikan dapat diterima siswa.

"Sesekali, perwakilan siswa ditunjuk untuk mengucapkan pancasila, eh langsung bisa mengucapkan dengan lancar, hebat anak BIAS, " ucap Serka Wahyu sambil tertawa lebar.

Menanggapi kegiatan tersebut, salah satu guru pembimbing Paud BIAS Cilacap Chilofah mengungkapkan apresiasi kepada Kodim 0703 Cilacap yang telah

menerima kunjungan sekolah dan diterima dengan baik serta memberi pembekalan wawasan kebangsaan dengan cara yang sangat disukai para siswa.

"Kami ga nyangka, ternyata anggota TNI pinter ngajar anak Paud juga, ini akan jadi inspirasi kami sebagai guru Paud untuk lebih bagi dalam meningkatkan pembelajaran kepada para murid. Terimakasih kepada Kodim Cilacap atas waktunya dan berkenan memberikan wawasan kebangsaan, semoga kegiatan ini dapat menambah semangat anak didik kami dalam belajar dan semakin bangga terhadap TNI dan Bangsa Indonesia," ungkapnya.